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БИЗНЕС РАЗНЫХ РАЗМЕРОВ НА ОТДЕЛЬНЫХ ФАЗАХ 

ДЛИННОЙ ВОЛНЫ 
 

Обосновывается, что эффективная конфигурация корпоративного 
сектора не может основываться на однотипных по размеру фирмах. Эво-
люция структуры этого сектора рассматривается в контексте длинных 
волн экономического развития. Применительно к отдельным фазам 
длинной волны анализируется, какие специфические свойства бизнеса 
разных размеров определяют его сравнительные преимущества на этих фа-
зах. Внимание фокусируется на том, что ресурсный потенциал крупного 
бизнеса способствует ускоренному переходу экономики на новую техно-
логическую базу. Характер эволюции корпоративного сектора иллюстри-
руется статистическими данными по экономике США. Обсуждается, в ка-
кой мере размерная структура российского бизнеса отвечает тем вызовам, 
с которыми сталкивается страна в настоящее время, обсуждается. 
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BUSINESS OF DIFFERENT SIZES ON SEPARATE PHASES OF A 

LONG WAVE 
 
It is proved that the effective configuration of corporate sector can't be 

based on the same firms on the size. Evolution of the structure of this sector 
is considered in a context of long waves of economic development. With 
reference to separate phases of a long wave it is analyzed, what specific 
properties of business of the different sizes define its comparative advantages 
on these phases. The attention is focused on the fact that the resource 
potential of big business contributes to acceleration of transition of the 
economy to a new technological base. Character of evolution of corporate 
sector is illustrated by the statistical data on economy of the USA. The extent, 
to which the size structure of the Russian business meets the challenges faced 
by the country at the present time, is discussed. 
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